

POST

Bupati Jember Lepas Atlet Porprov VIII, Tunjukkan Bahwa Kita Petarung Handal

Siswandi - JEMBER.POST.WEB.ID

Aug 26, 2023 - 16:31



JEMBER - Pelepasan Atlet Kabupaten Jember yang akan diturunkan pada Pekan Olah Raga Provinsi Jawa Timur VIII Tahun 2023 dilaksanakan di Aula PB Sudirman Pemkab Jember oleh Bupati Hendy Siswanto.



Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Kapolres Jember AKBP M Nurhidayat, Dandim 0824/Jember diwakili Danramil 0824/01 Patrang Kapten Inf Hendro Nurdin S, Wakil Ketua DPRD Jember, Sekda Hadi Sasmito, Kadispora Edi Budi Susila serta pejabat terkait lainnya.

Kegiatan diawali dengan laporan Kadispora Kabupaten Jember Edi Budi Susila yang menyatakan diantaranya bahwa kegiatan yang akan di gelar di 3 Kabupaten dan 1 Kota tersebut kontingen Kabupaten Jember mengirimkan 400 orang dari 36 Cabang Olah Raga (Cabor).

Terdiri dari 298 atlet dan 102 Official, yang akan melaksanakan pertandingan di Kabupaten Siudoarjo 16 Cabor, Kabupaten Mojokerto 5 Cabor, Kota Mojokerto 6 Cabor dan di Kabupaten Jombang 9 Cabor. Dengan menargetkan naik peringkat dari Peringkat 9 pada Porprov VII Tahun 2022, dengan kondisi saat ini diharapkan perolehan medali emasnya naik, sehingga mampu menaikkan peringkat Kabupaten Jember.

Dalam Sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto. Menyatakan bahwa pada Porprov VII kondisi level 1 berjalan sama-sama belum pernah latihan pada saat itu, namun karena orang Jember ini semangatnya luar biasa, mentalnya petarung, sehingga kita sebelumnya di posisi peringkat 24 di Porprov VI, kita terbang di Peringkat 9 pada Porprov VII tahun 2022, ini yang membuat saya merinding. Kata Bupati Jember.



Hal ini tentunya menguatkan tekad kita bahwa Wis Wayahe Jember, Bangkit Wis Wayahe Keren (Wis Wayahe = Sudah Saatnya). Diakhir sambutannya Bup[ati Jember berpesan kepada para atlet agar lebih semangat lagi, tunjukkan bahwa kalian bukan jago kandang, kita mampu menunjukkan kualitas kita sebagai petarung-petarung handal dan tidak terkalahkan. Ujar Bupati Jember. (Siswandi)